

ERASMUS A SAN SEBASTIAN

Je suis partie en Erasmus à San Sebastian en Espagne pendant 3 mois. Cette expérience a été très enrichissante pour moi. En effet, lors de mon stage en service de chirurgie vasculaire à l'hôpital universitaire de San Sebastian, j'ai pu apprendre de nombreux gestes techniques et j'ai pu passer une journée au bloc. Les infirmières espagnoles m'ont accueillies très chaleureusement et ont été très présentes pour mon suivi tous le long de mon stage. Cela m'a permis d'améliorer ma pratique et de développer mon contact avec les patients en améliorant mon espagnol.



Du côté personnel, j'ai pu grâce à cette expérience découvrir la culture basque et espagnole. Avec mon amie, nous avons visité la côte basque et ses villages. Nous sommes aussi allées à Bilbao. Cela m'a également permis de faire la rencontre d'étudiants Erasmus à San Sebastian et de renforcer mes liens avec une amie de l'IFSI avec laquelle je suis partie.

Zoé FOUCAULT